



# communiqué

N°: 89  
No.:

LE 30 MAI 1984

## DELEGATION CANADIENNE AUX CEREMONIES D'INAUGURATION DU PRESIDENT DU SALVADOR

Le vice premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation canadienne aux cérémonies d'inauguration du nouveau président de la république du Salvador, Son Excellence Monsieur José Napoléon Duarte. La délégation canadienne sera présidée par M. Maurice Dupras, Membre de la Chambre des Communes, qui sera accompagné de l'Ambassadeur canadien accrédité auprès du gouvernement du Salvador, M. Francis Filleul.

Les cérémonies d'inauguration du président Duarte auront lieu à San Salvador le 31 mai et les 1er et 2 juin 1984.

Le Gouvernement canadien avait accepté l'invitation du gouvernement salvadorien d'envoyer des observateurs à chacun des deux tours de l'élection présidentielle qui a amené au pouvoir M. Duarte le 25 mars et le 6 mai 1984.

- 30 -